

Punya opini, pendapat, kritik, atau saran yang terpendam untuk InfoLINUX? Sampaikan melalui surat ke Redaksi *InfoLINUX*, Jl. Kramat IV No. 11 Jakarta 10430 atau e-mail di redaksi@infolinux.co.id.

Mana support untuk pemula?

Saya adalah seorang mahasiswa sebuah PTN di Semarang. Baru sekitar 2 bulan yang lalu saya benar-benar bermigrasi ke Linux. Setelah instal ulang hingga 6 kali, akhirnya Linux dapat terinstalasi pada komputer saya. Perkenalan pertama dengan openSUSE 10.2, kemudian Kubuntu 6.06, dan akhirnya menjatuhkan pilihan pada Mandriva Linux 2007, karena secara default sudah dapat memutar file MP3.

Masalah paling mendasar dan belum bisa saya atasi adalah cara menginstal aplikasi di Linux. Saya benar-benar frustrasi dengan masalah ini. Berbagai cara sudah saya tempuh, namun hasilnya nol besar. Yang paling membuat saya kehilangan semangat adalah masalah dependensi, selain masalah belum bisanya menginstal aplikasi itu sendiri. Entahlah, mungkin saya harus bersabar. Karena bagaimanapun, menggunakan Linux merupakan suatu keharusan bagi saya. Oleh karenanya, saya berharap materi buat pemula harus lebih diperbanyak pada *InfoLINUX*, dan pembahasannya harus benar-benar dari nol. Karena saya yakin, pengguna pemula seperti saya jumlahnya cukup banyak. Jadi, jangan cuma membahas masalah *networking*, *server*, pengkodean dan bahasan-bahasan kelas tinggi yang belum bisa dijangkau oleh pemula.

Demikian saja curhat dari saya. Salam buat semua pembaca *InfoLINUX*.

Alwan Rosyidi - via e-mail

Pada awal terbitan majalah *InfoLINUX*, cukup sering *InfoLINUX* membahas materi Linux yang content-nya ditujukan untuk kalangan pemula. Hanya saja dengan bertambahnya usia majalah *InfoLINUX*, content yang ditujukan untuk pemula mulai berkurang, dan lebih banyak yang membahas tentang system administrator dan programming untuk menghindari kebosanan isi pembahasan. Namun karena beberapa pembaca kami ada yang baru saja men-

genal majalah *InfoLINUX*, maupun baru saja memulai mempelajari Linux, kami memahami kalau isi yang terdapat pada majalah *InfoLINUX* mungkin dirasakan agak sulit bagi pemula. Untuk itu, *InfoLINUX* juga berharap dapat menyediakan content khusus untuk pemula pada majalah *InfoLINUX* edisi mendatang.

OK deh Bung Alwan. Semoga "curhat" Bung Alwan ini, juga dapat mewakili pertanyaan serupa dari beberapa pembaca *InfoLINUX* yang lain, dan semoga *InfoLINUX* dapat segera temukan solusinya.

Pertanyaan Anak SMP

Saya Bobby, seorang anak SMP. Instalasi di Linux masih membingungkan bagi saya, karena lokasi direktori tempat file-file instalasi, misalnya `/var` untuk menaruh apa, kalau `/lib` untuk apa, dan sebagainya. Tolong berikan juga link situs tempat men-download game-game besar 3D Linux, untuk membujuk teman saya agar mau menggunakan Linux. Terima kasih.

Boby - via e-mail

InfoLINUX sangat senang, jika banyak calon generasi penerus seperti Bobby yang sudah mulai mempelajari Linux sejak usia dini.

Langsung menjawab pertanyaan. Aturan penempatan file-file hasil instalasi suatu paket aplikasi di Linux sebenarnya merujuk kepada Linux Standard Base yang dapat Bobby lihat di url <http://www.linux-foundation.org/en/Specifications>. Hal ini bertujuan untuk menyelaraskan berbagai distro Linux, agar tidak sembarangan meletakkan file instalasi suatu paket aplikasi yang terdapat di Linux. Sedangkan mengenai url situs yang menyediakan download game-game Linux, silakan merujuk ke url www.happyypenguin.org.

Tanya Distro

Sekarang sudah zamannya lisensi Windows masuk desa. Jadi, sudah waktunya saya untuk mengutak-atik Linux supaya tidak kena denda. Berkenaan dengan hal

tersebut, ada beberapa pertanyaan yang ingin saya ajukan:

1. Saat ini, di perkantoran masih banyak yang menggunakan Windows XP. Jika kita ganti dengan Linux, distro apa yang paling cocok digunakan sebagai alternatif pengganti Windows XP?
2. Distro Linux apa yang tepat untuk menggantikan Windows 2003 server?
3. Bagaimana cara mendapatkan distro Linux, dan berapa harga distro yang mesti dibayar?

Yanbassfm - via e-mail

Langsung menjawab pertanyaan.

1. Mengenai distro Linux apa yang paling tepat digunakan untuk menggantikan Windows XP, hal ini tergantung pada kebutuhan dan kefamiliaran setiap pribadi terhadap suatu distro. Namun sebagai rujukan, pilih dan gunakan saja beberapa distro besar seperti Ubuntu, Fedora, openSUSE, Debian, Slackware, atau Mandriva, yang memiliki basis pengguna yang cukup besar. Lihat juga tipikal masing-masing distro, serta kelebihan dan kekurangan yang terdapat pada masing-masing distro, untuk disesuaikan dengan kebutuhan Anda. Dari situ, baru dapat Anda temukan distro yang paling cocok untuk Anda gunakan.
2. Jawabannya kurang lebih sama dengan jawaban nomor 1.
3. Untuk mendapatkan dan men-download distro Linux, Anda dapat melihat daftar distro Linux dan link download distro bersangkutan pada situs <http://distrowatch.com>. Untuk urusan harga, jika distro tersebut bebas untuk di-download, Anda cukup membayar sambungan Internet yang Anda gunakan untuk men-download file iso distro tersebut + waktu yang Anda butuhkan untuk men-download + sebuah CD/DVD kosong. Cara lain yang lebih simpel, silakan berlangganan majalah *InfoLINUX* edisi reguler, untuk selalu mendapatkan bonus distro Linux terbaru.